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Réunion du 14 juin 2024 à feniouxRéunion du 14 juin 2024 à fenioux

L’Assemblée Générale Elective du District de Football des Deux-Sèvres s’est tenue le vendredi 14 juin 2024 dans la salle de
Fenioux, sous la Présidence de M. GUIGNARD Daniel. 
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ASSISTE DE : 

Membres du Comité :
Mmes RULLIER Maryse - SARRAZIN Claire
MM. BARBOTIN Jean-Claude – BAUDOUIN Gilles - BERTAUD Jean-Luc – BODIN Dany – BONNET Franck – BOURON
Benoît – CHATELLIER Mickaël - DENIAU Jean-Paul – DELAVAUD Bernard – GAUVIN Francis - GODET Jean-Pierre –
GUIGNARD Daniel – LAMARQUE Dominique - LAROCHE Pierre – LIAIGRE Alain - MASSE Jean-Yves - MAZURIE James –
NOIRAULT Fabrice – PETIT Jean-Jacques - PRUNIER Jacky - ROUGER Alain – THIBAUD Jean-Luc
Membres Cooptés :
MM. BERNARD Benjamin
Chargés de Mission :
MM. LACROIX Pierre - SABOURAULT André 
Membres du Personnel :
MM. LAVILLE Jean-Marc - POINCET Arthur - POIRAULT Jean-Luc 
CTR :
M. GRIMPRET Christophe
Commission Electorale :
Mme MARTIN Brigitte 
MM. LACROIX Nicolas - MAUDET Jean Pierre – ROY Jacky – VIOLLET Patrick

PERSONNALITES PRESENTES :

Madame TEXIER Valérie, Maire de FENIOUX,
Monsieur GINGREAU François, Conseiller Départemental en charge du sport,
Monsieur BAURUEL René, Conseiller Départemental du Canton,
Monsieur GEAY Quentin, Président du FC PLAINE et GATINE,
Monsieur BASQ Stéphane, Président du District de la Vienne,
Monsieur RABY Matthieu, Président du District des Pyrénées Atlantique,
Madame GUILLORIT AYRAULT, Secrétaire Générale de la Ligue Nouvelle Aquitaine,
Madame MATHIEU Béatrice, Secrétaire Générale du District de la Vienne.

EXCUSES : 

Membres du Comité : 
MM. MALEN Jérôme - OUVRARD Jacques - PARNAUDEAU Romain - ZACCHEO Emmanuel
Membres Cooptés : 
MM. BOURDEVERRE Jérôme – HERCE Ronan - PORCHER Michel  
Membre du Comité d’Honneur : MM. HIBRAIM Bernard - MICHONNEAU Marc
Membres du Personnel
Mme ALMEIDO RIBEIRO Judite
MM MAHAOUDI Hakim - MICHEAU Anthony  



PERSONNALITES :

Monsieur ROUSSET Alain, Président de Région Nouvelle Aquitaine,
Madame DUBEE Emmanuelle, Préfète des Deux-Sèvres,
Monsieur PELISSIER Wilfried, Directeur Départemental DDCSPP,
Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et sports, Directeur du SDJES,
Madame DESNOUES Coralie, Présidente du Conseil Départemental,
Madame MISSIOUX Marie-Pierre, Conseillère Départementale du Canton,
Monsieur MOUILLER Philippe, Sénateur des Deux-Sèvres,
Monsieur MARCHIVE Bastien, Député,
Monsieur NOLORGUES Vincent, Président LFA,
Monsieur LE YONDRE Philippe, membre du BELFA,
Monsieur MACHET Patrick, Président du CDOS.

 
Clubs Libres présents ou représentés

AFP Es. – Aigondigné F.C - Airvo St Jouin F.C - Amailloux C.S - Pays Argentonnais - Augé Azay le Brûlé A.S – Assais Am. S
- Aubinrothais El.S. – Autize FC - Avenir. 79 F.C - Beaulieu Breuil E.S  - Beauvoir S/Niort C.S – Bessines Asptt - Brûlain Esp.
S. – Boutonnais F.C - Bressuire F.C. –Buslaurs Thireuil – Celles Verrines ent-S - Cerizay CO - Champdeniers-Pamplie U.S.
– Chanteloup Courlay Chapelle E.S – Chatillon Pompaire E.S. - Chauray F.C. - Chenay Chey Sepvret US - Cherveux
Am.Rur. - Clazay Bocage FC - Clussais La Pommeraie ET.S. – Comores - F.C - Coulonges Thouarsais AM.S - Echiré St
Gelais AV.S.- Exireuil Ste Educ.Pop.C. – Exoudun AM.S – Fayenoirterre E.S – Fomperron Ménigoute – Frontenay St Symph
US - Gâti-Foot -Gâtine Sud F.C – Haut Val De Sèvre 94 F.C – Inter Bocage Football Club - SC L’Absie Largeasse Moutiers
sous Chantemerle - Le Tallud EV. – Limalonges Coqs Gaulois - L’Ouin Pays F.C - Louzy ETS – Maixentais Pays US –
Marigny - Mauzé S/le Mignon U.S – Mauzé-Rigné - Mellois Pays A.S - Moncoutant S.A – Montravers F.C DE – Néo Créchois
Pays FC –  Niort Chamois F.C - Niort Clou Bouchet – Niort Souché S.A - Niort St Florent U.A. – Niort St Liguaire - Niort
Pexinoise U.S - Noirlieu Chambroutet Bres.C.Laiq. - Nueillaubiers F.C – Paludeen F.C - Pamproux U.S.Fraternelle -
Parthenay Viennay R.C - Parthenay Portugais A. – Périgné A.S – Plaine et Gâtine F.C - St Amand sur Sèvre ET.S – St Aubin
Le Cloud C.A - St Cerbouillé Ent.S. ST - St Jean Missé F.C. – Thouet F.C. –St Martin Les Melle A.S. - St Romans Les Melle
Ste Educ.Pop. - St Sauveur U.S. – St Varent Pierregeay US - Ste Eanne Football Club – Ste Ouenne Am.s - Terves Es Esp.
- Thénezay-Ferrière Peyratte ES. – Thouars Foot 79 - Val De Boutonne Foot 79 - Vasleenne US - Venise Verte C.S -
Vergentonnaise U.S – Viennay Gâtine F.C - Vouillé St. - Voulmentin St Aubin Du Plain Ent. - Vrère St Leger De Montbrun
U.S – Vrines FC 
Kéfilm F.C - Ex-Tension Futsal Echiré - The Futsal O.C Vouilletais

Amende Financière pour les clubs absents à l’Assemblée Générale :
Dans sa réunion du 13 septembre 2023, PV n° 01 de la saison 2023/2024, le Comité a fixé les amendes pour absence : 

Clubs absents 1ère – 2ème et 3ème Division      73 €
Chiche F.C - Cerizay A.S Portugais – US Lezay – ACS Mahorais
 

Clubs Absents Autres divisions       63 €
Boismé Clessé E.S - Le Breuil Bernard AS - US Brion - Les Gâtinaises F.C - Ent Genneton - Lutaizien-Oiron ES - SC Neuvy
Bouin - ET.S. B Paizay le Tort - St Martin du Fouilloux - Romaine ET.S. – US.AM du Sauzeen 
 

Clubs Futsal        63 € 
Niort Etoile Sportive - Tys Futsal Club 
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ASSEMBLEE GENERALE 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20 heures 00.
 

MOT DE BIENVENUE DU PRESIDENT DANIEL GUIGNARD

 
Bonjour à tous, pour moi c’est la dernière, heureux de voir que Pierre Lacroix qui m’a conduit dans cette aventure, ainsi
qu’André Saboureau sont toujours là, je les remercie.

Je remercie aussi pour leur présence Mme Marie-Ange Guillorit Ayrault, Secrétaire Générale de la Ligue, Stéphane Basq
Président du District de la Vienne, Béatrice Mathieu Secrétaire Générale du District de la Vienne, Matthieu Raby Président
des Pyrénées Atlantique, François Gingreau Conseiller Départemental qui représente Coralie Desnoues Présidente du
Conseil Départemental, René Bauruel Conseiller Départemental du Canton, Valerie Texier Maire de Fenioux et Quentin
Geay président du club Plaine et Gatine. Je donne tout de suite la parole à Madame le Maire, ensuite nous entendrons le
Président du club local ainsi que François Gingreau lequel est obligé de partir, ayant des obligations.

ALLOCUTION DE MADAME TEXIER VALERIE
MAIRE DE FENIOUX

Monsieur Guignard Président du District, Monsieur Bauruel Conseiller Départemental de notre Canton, Monsieur François
Gingreau, Conseiller Départemental Délégué aux sports, Mesdames et Messieurs les Membres du Comité Directeur du
District, Mesdames et Messieurs les représentants des clubs du département, c’est un honneur pour moi et ma commune de
vous accueillir et je vous souhaite la bienvenue.

Fenioux est une petite commune de 650 habitants sur laquelle au 12ème siècle les moines de La Chaise-Dieu ont édifié
l’église St Pierre à l’emplacement d’un ancien sanctuaire, ce monument est classé monument historique depuis 1988.
La commune de Fenioux s’étend sur une superficie de 3 365 hectares dont 220 exploitants agricole, elle comprend 82 lieux-
dits, 4 ruisseaux sur une altitude de 53m à 228m. 

Nous possédons aussi de nombreuses activités commerciales, artisanales, agricoles, industrielles et de services ainsi que de
nombreuses associations qui animent notre commune, enfin je terminerais par les infrastructures maison locative, groupe
scolaire, cantine, bibliothèque et enfin le stade municipal entièrement restauré en 2023 avec l’arrosage automatique et enfin
l’éclairage LED en début juillet 2024, travaux qui n’auraient pas vu le jour sans l’aide des subventions du District et du
Département que je remercie.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une bonne Assemblée Générale. 
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ALLOCUTION DE MONSIEUR GEAY QUENTIN
PRESIDENT DU FC PLAINE ET GATINE

Je remercie Daniel Guignard, ainsi que les Membres du Comité Directeur de nous avoir choisi comme club accueillant cette
Assemblée Générale.

Le club Plaine et Gâtine est né de la fusion de Beugnon-Thireuil, Beceleuf, Faye sur Ardin et de l’US Fenioux. Nous avons 39
joueurs et 12 dirigeants auxquels il faut rajouter 22 jeunes qui sont intégrés au Groupement de Jeunes Orée de l’Autize.

Nous sommes en 4ème division et nous avons fini 6ème, notre équipe de 5ème division 2ème niveau est en entente avec
Buslaurs et termine 4ème de son championnat.

Je tiens à remercier nos sponsors, l’ensemble de nos bénévoles, nos 4 mairies qui nous soutiennent dans tous nos projets. 

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une très bonne saison à tous, merci. 

ALLOCUTION DE MONSIEUR FRANCOIS GINGREAU
CONSEILLER DEPARTEMENTAL EN CHARGE DU SPORT 

Bonjour à tous, je te remercie Daniel de me donner la parole et j’en profite pour commencer par toi, puisque c’est ta dernière
AG, et te félicite pour ton engagement, ton implication pour le district et les clubs et aussi pour tous les échanges fructueux
que nous avons pu avoir entre le District et le département, merci.

Bravo à vous, les bénévoles, pour votre engagement tout au long de l’année, je sais que cela demande des heures et des
heures pour encadrer les équipes, faire vivre le club sportivement, financièrement, c’est toujours problématique et
heureusement que les collectivités répondent présentes.

Je voudrais vous rappeler toutes les aides que le département peut vous apporter, d’une part à travers une dotation
financière qui permet d’aider les clubs, mais aussi sous forme de lots pour vos tournois ou autres fêtes donc, n’hésitez pas à
vous adresser à vos conseillers qui eux reçoivent des dotations à cette effet, et d’autre part à travers les tickets jeunes
citoyens qui peuvent vous faire rentrer de l’argent.

Je vous remercie tous pour votre implication dans ce sport, merci Daniel pour ce que tu as fait et je souhaite bon vent au
futur Président.  
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ALLOCUTION D’OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 
PAR LE PRESIDENT DANIEL GUIGNARD

Chers ami(e)s

C’est avec une grande émotion que je m’adresse à vous aujourd’hui pour clore mon mandat en tant que Président du District
de football des Deux-Sèvres. Durant ces années passées à vos côtés, nous avons accompli de belles choses ensemble, et
je suis fier de ce que nous avons pu réaliser dans la continuité des actions menées antérieurement par Pierre LACROIX et
ses équipes :
 

Mise en place des prélèvements pour :
            - Les relevés des clubs
            - Le paiement des arbitres par virement (Seniors et Jeunes Championnats et Coupes)

Dotations remises lors des AG et réunions décentralisées
Entretiens des Locaux du District (isolation, climatisation, etc…)
Remboursement des engagements championnats et coupes lors de la saison « COVID » 

Avant tout, je tiens à exprimer ma profonde gratitude à l’ensemble des licenciés et des salariés du District. Votre
engagement, votre passion et votre travail acharné ont été le moteur de notre succès. Grâce à vous, nous avons atteint un
nombre record de joueurs et de joueuses licencié(e)s, un véritable témoignage de la vitalité et de l’attrait de notre sport dans
le département. Vos efforts pour promouvoir le football, attirer de nouveaux joueurs et de nouvelles joueuses et animer nos
terrains ont porté leurs fruits de la plus belle des manières. 18 257 licences à l’heure où je vous écris ce discours, en
2015/2016 nous étions 17 639, sachant que notre record 19 160 date de la saison 2008/2009.
Cette saison nos licences sont réparties de la façon suivante :

Faisons un point sur la saison écoulée, malgré une météo très capricieuse : 
 

Côté descentes, il y a eu peu de mouvement pour nos clubs Deux-Sévriens au niveau Régional :

Descente de N3 à R1 :
Niort Chamois (2)

Descente de R2 à R3 :
Echiré st Gelais

Descentes de R3 à D1 :
Niort St Liguaire (2)
Vouille Stade
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Du côté des montées, les clubs de la gâtine ont brillé cette saison :

Montées de D1 à R3
Gatifoot
Sud Gâtine

Avant de pouvoir passer aux félicitations, il est important de revenir sur les défis que nous avons rencontrés. L’un des points
noirs de ces dernières années a été la recrudescence des faits disciplinaires, tant sur les terrains qu’en dehors. Les
comportements inappropriés et les incidents regrettables ont malheureusement terni l’image de notre sport et mis en danger
les valeurs que nous chérissons tous.

Je souhaite donc adresser un appel solennel à chacun d’entre vous : joueurs, entraîneurs, dirigeants et supporters. Le
football doit rester un lieu de respect, de fair-play et de camaraderie. Il est de notre devoir à toutes et tous de veiller à ce que
chaque match soit joué dans un esprit de sportivité et d’entraide. Nous devons travailler ensemble pour instaurer un climat
serein et positif autour de nos terrains, afin que chaque licencié, du plus jeune au plus expérimenté, puisse s’épanouir
pleinement.

Revenons aux points positifs. Il est important de féliciter nos clubs Féminins qui se structurent et se développent toujours
de plus en plus. 

Il n’y a pas de plus belle preuve à ses mots que la performance du FC BOUTONNAIS qui s’est hissé dans le top 8 National
avec le programme « SENSATIONNELLE » d’Intermarché. Pour l’occasion Laurent et Robin se sont rendus à Paris pour
défendre leur projet. Encore Bravo au club pour ce parcours Sensationnel !

Continuons sur la lancée des félicitations : 

THOUARS sur le devant de la scène. D’une part pour leur parcours en Coupe Nationale Futsal où ils se sont hissés
jusqu’en 32ème de Finale et se sont inclinés contre Châteauroux. Ensuite pour leur parcours en Coupe Nouvelle
Aquitaine Futsal où 3 clubs Deux-Sévriens (Thouars futsal, TYS Futsal et ES NIORT 1919) se sont retrouvés en ¼ de
Finale. Enfin ils font partis des Lauréats nationaux pour le challenge National « Club Lieu de vie ». Bravo pour cette belle
saison.

Côté parcours en coupe, le FC AUTIZE a réussi à se hisser jusqu’au dernier carré de la coupe Nouvelle Aquitaine avant
de se faire sortir aux Tirs aux but après une belle bataille sur le rectangle vert.

FONTANES, qui s’est qualifié pour les finales du Championnat de France UNSS de Lisieux. Après un début de tournoi
timide, ils perdent leur 1er match sur la plus petite des marges face à Le Mans (1-0). Il déroule leur jeu et gagne 4-1 sur
le 2ème match face à Valdahon (académie de Besançon). Ils vont enfin perdre leur dernier match face à Troyes (futur
3ème du Championnat de France) sur une petite marge 2 à 1. Ils termineront 3ème de leur poule et se sont qualifiés pour
jouer les places de 9 à 16 et finiront par décrocher la 9ème place.

BESSINES ASPTT a eu le bonheur d’être sélectionné pour le programme « A nos couleurs » en partenariat avec Uber
Eats. Quant à lui, le FC Venise Verte a été sélectionné pour le programme beIn squad de beIn Sport. Ces programmes
permettent à nos 2 clubs de gagner des jeux de maillots personnalisés et d’autres lots !
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Vous connaissez le slogan : On n’a pas le même maillot mais on a la même passion », il est alors important de féliciter les
performances arbitrales de cette année :

Fridolin GILLES et Victor DEBARRE tous deux reçus Jeunes arbitres FFF. Ils officieront sur les rencontres d’U19
Nationaux la saison prochaine

Thomas BROSSARD, qui a été sélectionné pour passer son concours fédéral 4 à Clairefontaine. Croisons les doigts
pour lui, les résultats seront communiqués le 21 juin par la FFF.

Hakim MAHAOUDI, notre salarié, a terminé major de sa promotion et est reçu Fédéral 4. Il officiera donc en National 2
(au centre), et en Ligue 2 en tant que 4ème arbitre.

Avant de poursuivre sur les remerciements, je ne peux clore mon discours sans avoir une pensée émue pour toutes ses
personnes qui nous ont quitté depuis 2016. Habituellement j’aurai demandé une minute de silence, mais faisons leur honneur
en les applaudissant. Merci pour eux.

Je tiens à remercier chacun d'entre vous pour votre dévouement, votre passion et votre soutien inconditionnel. Sans vous,
ces réalisations n'auraient pas été possibles. Je quitte mes fonctions avec un sentiment de fierté et de gratitude, confiant que
le District continuera à prospérer et à se développer de la plus belle des façons. Je sais que je laisse le District entre de
bonnes mains avec de véritables passionné(e)s prêt(e)s à donner un maximum de leur temps et capable de surmonter les
obstacles pour poursuivre sur la voie du vivre ensemble et du développement de notre pratique adorée.

Je souhaite également remercier l’équipe de salarié(e)s qui œuvre à vos côtés, certain depuis de nombreuses années déjà,
et d’autre depuis peu. Le dynamisme dont ils font preuve annonce de belles années devant vous. 

En dernier lieu, je tiens à exprimer ma plus profonde gratitude envers chacun d’entre vous, membre du comité, bénévoles
des clubs, pour votre dévouement et votre engagement inébranlable. Votre travail acharné et votre passion pour le football
dont les piliers sur lesquels repose notre, que dis-je VOTRE réussite !

A nos bénévoles de club, merci pour vos heures innombrables passées à organiser les entrainements, à gérer vos
manifestations, vos matchs et toute la partie administrative malgré les nombreuses défaillances liées aux différents bugs
informatiques. Votre présence constante et votre soutien sont une réelle force.

A nos bénévoles du District, votre contribution est tout aussi précieuse. Grâce à vous, nous avons pu maintenir une
organisation fluide, permettant à chaque match et manifestation de se dérouler sans accroc malgré la météo impitoyable
cette saison. Votre implication au service de notre football départemental est inestimable

Sans vous toutes et tous, rien de tout cela ne serait possible. Merci pour tout ce que vous faites pour notre sport, merci à
toutes et tous pour ces années de collaboration et d’amitié. Je vous souhaite le meilleur pour l’avenir. 

Vive le football et vive le District des Deux-Sèvres !
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ALLOCUTION D’INVESTITURE AU DISTRICT 79
MONSIEUR ALAIN ROUGER (Tête de liste)

Mesdames, Messieurs les élus, Mesdames Messieurs les représentants des clubs de Football du District des Deux-Sèvres,
Mesdames, Messieurs nous nous soumettons, ce soir, à vos suffrages pour l’élection d’une équipe composée de femmes et
d’hommes motivés et déterminés à travailler pour la nouvelle mandature 2024/2028. A ce titre je vais vous présenter
succinctement notre plan d’actions avec comme cap notre devise qui est Ecouter, Aider, Innover, et construire ensemble.

Notre plan d’action comportera 8 pôles de compétences :

1- Accompagner les clubs : Développer le fonctionnement de la Commission d’Ethique, Valoriser les actions éducatives «
Trophée Départemental de l’Ethique », Mettre en place un Challenge du Fair-Play, Développer le football féminin, etc.

2 -Etre à l’écoute des licencié(e)s : Connaitre les envies, les besoins et les aspirations des licencié(e)s, Ouvrir une
concertation permanente, etc.

3- Faire évoluer le fonctionnement et les infrastructures : Examiner en amont les projets dossiers FAFA avec les
collectivités, Poursuivre le classement de tous les terrains, Recenser les gymnases pour le Futsal, etc.

4- Maintenir et développer les actions sur l’arbitrage : Stabiliser et améliorer la qualité de l’arbitrage, Développer le projet
jeune arbitre : « Je joue, j’arbitre », Former à l’arbitrage des dirigeant(e)s bénévoles, etc.

5- Maintenir et développer les actions et la technique : Echanger les pratiques avec les RTJ et responsables écoles de
foot, Mener une réflexion sur l’intégration des joueurs présentant un handicap, Développer et promouvoir le Programme
Educatif Fédéral, etc.

6- Maintenir et assurer les finances : Développer des relations actives avec les Collectivités Territoriales, Planifier les tarifs
des licences et des frais généraux, etc.

7- Maintenir et développer la communication : Organiser des réunions d’informations et d’échanges avec les nouveaux
présidents, secrétaires et trésoriers, Généraliser la méthode « Gestion de Projets », Associer la Commission FOR PRO COM
à la promotion et à le communication, Assurer une politique de partenariat, de promotion, de sponsoring et de solidarité, etc.

8- Maintenir et développer l’accueil de toutes et tous : Poursuivre la politique d’accueil des clubs et de leurs
représentant(e)s, Utiliser le site internet du District et les réseaux sociaux pour communiquer avec les clubs (Assemblées
Générales, Comités, Bureaux et Commissions), Poursuivre et encourager les actions citoyennes en déployant le Programme
Educatif Fédéral, etc.
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Je vais maintenant vous présenter les 21 Membres au Comité Directeur dont 4 au titre des représentants des familles.

Je vous remercie de votre écoute, nous sommes motivés, déterminés nous nous soumettons à votre vote, Merci.

Le Président Guignard déclare la fermeture de l’enregistrement des mandats, propose à l’assemblée de passer aux votes, et
fait appel à deux scrutateurs supplémentaires auprès de l’Assemblée.

RESULTAT DU VOTE 
COMITE DIRECTEUR DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES 2024/2028

Sous le contrôle des scrutateurs présents, madame et messieurs Brigitte Martin, Jean-Pierre Maudet, Roy Jacky, Nicolas
Lacroix, Jean-Jacques Martin, Lionel Nourrison, Monsieur Patrick Viollet annonce le résultat du vote.

Nombre de clubs inscrits : 110 - représentant 670 voix
Nombre de clubs présents au vote : 91 
Suffrages exprimés : 88
Nuls : 3 
Abstentions : 2 

La liste du Comité Directeur conduite par M. Alain Rouger est élue à 82,72 % des suffrages exprimés.



PRESENTATION DES VOEUX

VŒU N°1 : Présenté par la commission des jeunes :

CHAMPIONNATS – PARTICIPATION (Modification Art.26.C2 – Page 13 des Règlements Commission des Jeunes)

2/ Pour les championnats en deux phases :
 

Et pour chacune des phases, il sera tenu compte, qu’une équipe inférieure ne peut comprendre au maximum que trois
joueurs(es) en foot à 11 et DEUX joueurs(es) en foot à 8 ayant participé à plus de QUATRE matches officiels avec des
équipes supérieures de son club disputant des épreuves officielles de Ligue ou de District (les matches de coupe n’étant pas
comptabilisés). Lorsqu'un match n'est pas joué par suite d'un forfait sur le terrain, il n'est pas tenu compte pour la situation du
joueur au regard du nombre de ses participations.
 

3/ Pour les championnats en phase unique :
 

Ne peut participer, au cours des 5 dernières rencontres de championnat avec une équipe inférieure, plus de 3 joueurs ayant
pris part effectivement au cours de la saison à plus de 10 rencontres officielles (championnats et coupes) cumulées avec
l’ensemble des équipes supérieures du club.
 

Phase finale : 

g) En phase finale, aucun joueur ayant disputé plus de 4 matches de championnat phase 2 en équipe(s) supérieure(s) ne
pourra participer.

Après un vote à mains levées ce vœu est adopté à l’unanimité par l’ensemble des clubs présents.

VŒU N°2 : Présenté par la commission des jeunes :

COUPE ANGÉLIQUE U14/U15 : 

Si l’équipe est engagée dans l’un des championnats régionaux U14 R1 ou U14 R2 seuls les joueurs U14 et U13 ans pourront
la composer.
Les joueurs U15 ne pourront pas participer, à cette compétition avec l’équipe U14. 

Si l’équipe est engagée dans l’un des championnats régionaux U15 R1 ou U15 R2 seuls les joueurs U15 et U14 ans pourront
la composer.
Les joueurs U13 ne pourront pas participer à cette compétition avec l’équipe U15.
 

COUPE ANGÉLIQUE U16/U17 :
 

Si l’équipe est engagée dans l’un des championnats régionaux U16 R1 ou U16 R2 seuls les joueurs U16 et U15 ans pourront
la composer.
Les joueurs U17 ne pourront pas participer à cette compétition avec l’équipe U16. 

Si l’équipe est engagée dans l’un des championnats régionaux U17 R1 ou U17 R2 seuls les joueurs U17 et U16 ans pourront
la composer. 
Les joueurs U15 ne pourront pas participer à cette compétition avec l’équipe U17.

Après un vote à mains levées ce vœu est adopté à l’unanimité par l’ensemble des clubs présents moins deux
abstentions.
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VOEU n° 3 Présenté par le GROUPEMENT DE JEUNES EVSABB NUEILLAUBIERS

Dématérialisation des feuilles plateau U11. 
 
                  Vœu non présentable aux votes puisque attenante de Direction Service Informatique de la Fédération.
 

VOEU n° 4 Présenté par le club F.C. PALUDÉEN
 

Est ce qu'il serait possible de simplifier les différentes réserves que l'on peut poser avant ou après match sur la FMI, c'est
très complexe et difficilement compréhensible.

              Vœu non recevable, puisque toutes les réserves sont harmonisées au Règlements Généraux de la FFF et
paramétrées sur la tablette.
                                                                                                 
Est-ce que l'on pourrait trouver une solution pour éviter le renforcement de joueurs de haut niveau sur leur équipe moins forte
surtout quand il y a des clubs avec une seule équipe et qui ne peuvent pas le faire.

                 Vœu non recevable, puisque non conforme aux règlement Fédéraux et donc non modifiables.

Est-ce que vous pouvez éclaircir sur le fait, est ce que c'est l'équipe recevante ou visiteuse qui doit s'adapter au changement
de couleurs des maillots, ce n'est pas clair pour tout le monde.

                Vœu non recevable, puisque c’est un règlement Fédéral et donc non modifiable en Assemblée Générale du
District.

VOEU N° 5 Présenté par le club de GATIFOOT

Nous souhaitons proposer un championnat U17 à 7 comme pour les U15.

C’est peut-être un moyen de garder une équipe et des licenciés (des ados profil de joueurs faibles) pour qu’il trouve leur
place dans un championnat.

                Vœu à l’étude et sondage au niveau des clubs pour connaître le nombre d’engagements.
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INTERVENTION DE MONSIEUR JEAN-LUC THIBAUD
AU NOM DE LA COMMISSION DE PREVENTION D’ETHIQUE ET DE

VALORISATION

Je vais intervenir sur l’augmentation des incivilités sur les terrains de foot, pour commencer quelques chiffres, les dossiers
d’instruction sur la saison 2021/2022 : 17, sur la saison 2022/2023 : 16, sur la saison actuelle nous sommes à 25 soit une
augmentation de 50%. 

Des agressions physiques, verbales et aujourd’hui des propos racistes cela devient inadmissible, donc nous avons le projet
au District de faire signer à tous les présidents une chartre d’engagement du respect des règles de tolérances.
Cette chartre, signée par certains partenaires, sera envoyée au mois d’août et je compte sur vous, présidents responsables
pour faire passer un message éducatif aux éducateurs, entraîneurs, supporters et surtout aux joueurs.
Cette chartre devra nous être retournée signée, c’est un engagement.

REMISE DES TROPHEES FAIR-PLAY
PAR MONSIEUR JAME MAZURIE

Les trophées sont remis à Alban Marolleau (Avenir 79) et au Président de l’AS Périgné Jean-Jacques Martin pour leur action
de Fair-Play sur le match Périgné - Avenir 79.

ALLOCUTION DE MONSIEUR RENE BAURUEL
CONSEILLER DEPARTEMENTAL DU CANTON

En tant que Conseiller Départemental du Canton, je voudrais dire que je suis très heureux que vous ayez choisi Fenioux pour
faire cette AG, et merci Valérie Texier pour l’accueil dans cette belle salle. Je voudrais féliciter Daniel Guignard pour tout ce
temps qu’il a consacré au District, félicitation pour son engagement et son implication, félicitations aussi au nouveau
Président et aux nouveaux élus, je voudrais féliciter aussi tous les présidents pour votre engagement à vous occuper des
jeunes, vu le contexte sociale le foot c’est l’école de la vie, de la tolérance et de l’effort et bravo pour tout ce que vous faites,
bravo félicitations et longue vie au District.



REMISE DES RECOMPENSES

COUPE CHAMPION DE 1ère DIVISION : GATIFOOT

AUX MEMBRES SORTANTS DU COMITE DIRECTEUR :

MME Maryse Rullier
MM. : Jean-Claude Barbotin, Gilles Baudouin, Dany Bodin, Jérôme Bourdeverre, Benoît Bouron, 
Mickaël Chatellier, Bernard Delavaud, Daniel Guignard, Alain Liaigre, Jean Yves Massé, Jacques Ouvrard, 
Romain Parnaudeau, Jacky Prunier.

ALLOCUTION DE CLOTURE DE MONSIEUR DANIEL GUIGNARD
PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES

Je remercie de nouveau Madame le Maire pour la mise à disposition de la salle, ainsi que le Président du club et toute son
équipe dirigeante qui ont mis tout en œuvre pour l’organisation de cette Assemblée Générale Elective.
 

Je tiens également à remercier nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de la saison, qu’ils soient institutionnels ou
privés.
 

Je citerai donc : 

Le Conseil Départemental et sa Présidente Madame Coralie DESNOUES, représentée par Monsieur GINGREAU
François, pour sa subvention,
Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sports, chef du Service Départemental à la Jeunesse et à
l’Engagement et au Sport, excusé aujourd’hui,
La Fédération, la L.F.A. et la Ligue Nouvelle Aquitaine,
Nike, 
Le Crédit Mutuel, 
Le Crédit Agricole, 
La Boucherie Charcuterie Traiteur « Le Petit Fief »,
La Macif,
Les Brioches Pasquier,
Intersport,
La Société TECERES,
Les différents médias qui relaient nos informations : La Nouvelle République - Le Courrier de l’Ouest – La Concorde -
Collines FM - D4B - Radio Gâtine et Radio Val d’Or et RCF,
Les Municipalités où évoluent nos clubs de football, 
Vous tous pour votre implication permanente et votre dévouement,
Tous les membres du Comité pour leur investissement pour le bon fonctionnement de notre maison, 
Le personnel administratif Hakim, Anthony, Jean-Luc, Jean Marc, Arthur ainsi que notre technicien Christophe. Sans
oublier Annie qui est partie à la retraite en ce début d’année.
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Un grand merci pour votre aide pour les uns et votre dévouement pour les autres, car sans vous, notre discipline ne pourrait
vivre.

Je déclare que cette Assemblée Générale Elective est close.

Le Président Daniel Guignard, remercie une nouvelle fois tous les participants et lève la séance de l’Assemblée
Générale élective à 21 heures. 

Le Secrétaire Général                                                                                       Le Président Du District
               Jean-Claude BARBOTIN                                                                                          Daniel GUIGNARD                              
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ASSISTE DE : 

Membres du Comité : Mme SARRAZIN Claire
MM. BARBOTIN Jean-Claude – BERTAUD Jean-Luc – BODIN Dany – BONNET Franck – BOURON Benoît – CHATELLIER Mickaël -
DELAVAUD Bernard – GODET Jean-Pierre – GUIGNARD Daniel – LAMARQUE Dominique - LAROCHE Pierre – MALEN Jérôme - NOIRAULT
Fabrice – PETIT Jean-Jacques - PRUNIER Jacky 
Membres Cooptés : MM. BERNARD Benjamin 
Membre du Personnel : MM POINCET Arthur - POIRAULT Jean-Luc
CTR : M GRIMPRET Christophe
Commission Electorale : Mme MARTIN Brigitte 
MM.  GRELLIER Jean Marie – MAUDET Jean Pierre – ROY Jacky

PERSONNALITES PRESENTES

Madame BAZANTAY Bérangère, Maire Délégué de Breuil-Chaussée
Monsieur GINGREAU François, Conseiller Départemental en charge du sport,
Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et sports, Directeur du SDJES
Monsieur JAUTTREAU Pascal Co-Président Entente Beaulieu Breuil
Monsieur POTIRON Antoine Co-Président Entente Beaulieu Breuil

Réunion du 17 novembre 2023 à breuil chausséeRéunion du 17 novembre 2023 à breuil chaussée
L’Assemblée Générale Financière du District de Football des Deux-Sèvres s’est tenue le vendredi 17 novembre dans la salle de
Breuil Chaussée, sous la Présidence de M. GUIGNARD Daniel. 

EXCUSES : 

Membres du Comité : Mme RULLIER Maryse
MM. BAUDOUIN Gilles - DENIAU Jean-Paul – GAUVIN Francis - GODET Jean-Marie – LIAIGRE Alain - MASSE Jean-Yves - MAZURIE
James – OUVRARD Jacques - PARNAUDEAU Romain – ROUGER Alain – THIBAUD Jean-Luc - ZACCHEO Emmanuel
Membres Cooptés : MM. BOURDEVERRE Jérôme – PORCHER Michel  
Chargés de Mission : MM LACROIX Pierre - SABOURAULT André - GOUDEAU - SENARD Claude
Membre du Comité d’Honneur : MM. HIBRAIM Bernard - MICHONNEAU Marc
Membres du Personnel : Mmes LEGE Annie – ALMEIDO RIBEIRO Judite
MM LAVILLE Jean-Marc - MAHAOUDI Hakim - MICHEAU Anthony  

PERSONNALITES  
Monsieur ROUSSET Alain, Président de Région Nouvelle Aquitaine
Madame DUBEE Emmanuelle, Préfète des Deux-Sèvres,
Monsieur PELISSIER Wilfried, Directeur Départemental DDCSPP
Madame DESNOUES Coralie, Présidente du Conseil Départemental,
Madame GERBAUD Estelle, Conseillère Départementale du Canton
Madame MENARD Emmanuelle, Maire de Bressuire,
Monsieur MAROLLEAU Pierre Yves, Président de la Communauté de Communes de Bressuire,
Monsieur MOUILLER Philippe, Sénateur des Deux-Sèvres
Monsieur FIEVET Jean Marie, Député
Monsieur ENNJIMI Saïd, Président de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine,
Monsieur NOLORGUES Vincent, Président LFA,
Monsieur LE YONDRE Philippe, membre du BELFA,
Monsieur MACHET Patrick, Président du CDOS

L’HEBDO N° SPECIAL DU VENDREDI 28 JUIN 2024 P 17



PROCÈS VERBAL
 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FINANCIÈRE

PROCÈS VERBAL
 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FINANCIÈRE

Clubs Libres présents ou représentés

Aiffres AV.S - Pays Argentonnais - Airvo St Jouin F.C - Assais Am. S - Aubinrothais El.S. –FC Jeunes Orée de l’Autize –
Autize FC - Avenir. 79 F.C - Beaulieu Breuil E.S  - Beauvoir S/Niort C.S – Boismé Clessé E.S - Brûlain Esp. S. – Boutonnais
F.C - Bressuire F.C. – Buslaurs Thireuil – Celles Verrines ent-S - Cerizay CO - Chamois Niortais FC - Champdeniers-
Pamplie U.S. - Chanteloup Chapelle E.S – Chatillon Pompaire E.S. - Chauray F.C. - Cherveux Am.Rur. - Chiche F.C -
Clazay Bocage FC - Clussais La Pommeraie ET.S. – Comores - F.C - Coulonges Thouarsais AM.S - Echiré St Gelais
AV.S.- Exireuil Ste Educ.Pop.C. –Fayenoirterre E.S – Fomperron Ménigoute – Fors O.S.C. - Frontenay St Symph US - Gati-
Foot -Gatine Sud F.C –Haut Val De Sèvre 94 F.C – Inter Bocage Football Club - SC L’Absie Largeasse Moutiers sous
Chantemerle - Les Gâtinaises F.C - Le Tallud EV. – Limalonges Coqs Gaulois -L’Ouin Pays F.C - Maixentais Pays US –
Marigny - Mauzé S/le Mignon U.S – Mauzé-Rigné - Moncoutant S.A – Montravers F.C DE – ET.S Mougon - Niort Clou
Bouchet - Niort St Florent U.A. – Niort St Liguaire - Niort Pexinoise U.S - Noirlieu Chambroutet Bres.C.Laiq. - Nueillaubiers
F.C - Paludeen - Pamproux U.S.Fraternelle - Parthenay Viennay R.C - Parthenay Portugais A. – Périgné A.S – Plaine et
Gâtine F.C - Prahecq US - Romaine ET.S. – St Amand sur Sevre ET.S - St Cerbouillé Ent.S. ST - St Jean Missé F.C. –
Thouet F.C. –St Martin Les Melle A.S. -St Romans Les Melle Ste Educ.Pop. - St Sauveur U.S. – St Varent Pierregeay US -
Ste Eanne Football Club – A.M.S Ste Néomaye Romans -. Ste Ouenne Am.s - US.AM du Sauzeen - Terves Es Esp. -
Thénezay-Ferrière Peyratte ES. – Thouars Foot 79 - Val De Boutonne Foot 79 - Vasleenne US - Venise Verte C.S -
Vergentonnaise U.S – Vouillé St. - Voulmentin St Aubin Du Plain Ent. - Vrère St Leger De Montbrun U.S – Vrines FC 
– Kéfilm F.C - The Futsal O.C Vouilletais - Thénezay Futsal Club  
 
Amende Financière pour les clubs absents à l’Assemblée Générale :
Dans sa réunion du 28 décembre 2022, PV n° 01 de la saison 2022/2023, le Comité a fixé les amendes pour absence : 
 

Clubs absents Régional         84 €
Mellois Pays A.S.  
 

Clubs absents 1ère – 2ème et 3ème Division       73 €
Bessines Asptt - Cerizay A.S Portugais – US Lezay – Louzy ETS – ACS Mahorais – Neo Créchois Pay FC – SA Soucheen -
St Aubin Le Cloud C.A.   
 

Clubs Absents Autres divisions         63 €
 Amailloux C.S.– Augé Azay le Brûlé A.S – Le Breuil Bernard AS - US Brion - Chenay Chey Sepvret US - Exoudun AM.S –
Ent Genneton - Lutaizien-Oiron ES - SC Neuvy Bouin - ET.S.B Paizay le Tort - St Martin du Fouilloux.
 

Clubs Futsal        63 € 
Ex-Tension Futsal Echiré - Niort Etoile Sportive - Tys Futsal Club 
  
 
ASSEMBLEE GENERALE 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20 heures 00.
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ALLOCUTION D’OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE  
PAR LE PRESIDENT DANIEL GUIGNARD

 
Chers Ami(e)s, Bonjour à toutes et à tous,

Mesdames et Messieurs les Dirigeantes et Dirigeants de club, je vous remercie d’avoir répondu présent à notre Assemblée
Générale Financière.

Je voudrais tout d’abord remercier, Madame Bérengère BAZANTAY Maire Délégué De Breuil Chaussée, pour la mise à
disposition de cette très belle salle, ainsi que les co-Présidents du club de l’ES BEAULIEU BREUIL, Monsieur Antoine
POTIRON et Monsieur Pascal JOTTREAU ainsi que toute leur équipe, pour l’organisation matérielle de cette manifestation.

Je remercie également les personnalités présentes :
Madame Estelle GERBAUD et Monsieur François GINGREAU Conseillers Départementaux 
Monsieur Laurent POTTIER Chef du Service Départemental à la Jeunesse, à l’engagement et aux sports (SDJES)
Ainsi que nos partenaires institutionnels ou privés, qui, par leur présence, montrent ainsi tout l’intérêt porté à notre
discipline.

Je n’oublierai pas les Membres du Comité Directeur et plus particulièrement ce jour, notre équipe financière emmenée par
Mickaël CHATELIER et ses co-équipiers Bernard DELAVAUD, Benjamin BERNARD et Jean-Luc POIRAULT.

Comme vous allez pouvoir le constater, la situation financière a été comme d’habitude, gérée de main de maître, ce qui
nous permet de pouvoir faire des dotations aux clubs lors des différents évènements organisés par notre District.
 

A la fin de l’A.G., un tirage au sort sera effectué pour récompenser les gagnants de notre bourriche. Il faudra
impérativement être présent lors du tirage. Nous maintiendrons cette dotation tant que notre situation financière nous le
permettra.

Je passe maintenant la parole à Madame le Maire et ensuite aux Présidents du club.

ALLOCUTION DE MME BAZANTAY BERENGERE
MAIRE DELEGUEE DE BREUIL CHAUSSEE

Monsieur Guignard Président du District, Madame Estelle Gerbaud Conseillère Départementale de notre Canton, Monsieur
François Gingreau, Conseiller Départemental de notre Canton et aussi Délégué aux sports, Monsieur Pottier chef du
SDJES, Messieurs les Membres du Comité Directeur du District, Messieurs les représentants des clubs du département,
c’est un honneur pour moi et ma commune de vous accueillir et je vous souhaite la bienvenue.

Breuil-Chaussée, est une ancienne commune associée à la ville de Bressuire depuis 1973, située à l’Ouest de Bressuire,
elle est peuplée d'environ 1 260 habitants, les Brogliens.

C’est une commune essentiellement rurale, avec une activité associative dynamique laquelle progresse chaque année, et
en particulier le football lequel, joue un rôle prépondérant dans la vie de notre village.

Je félicite encore l’ES Beaulieu Breuil, notre club, pour tous ses succès et je leur passe la parole avec plaisir en vous
remerciant de m’avoir écouté, merci.
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ALLOCUTION DE M. PETORIN ANTOINE
CO-PRESIDENT BEAULIEU BREUIL

Je remercie Daniel Guignard, ainsi que les Membres du Comité Directeur de nous avoir choisi comme club accueillant cette
Assemblée Générale.

En 2009 naissait ES Beaulieu Breuil qui compte aujourd’hui plus de 200 licenciés. Avec Pascal Jottreau, mon binôme à la
co-présidence nous sommes 21 au conseil d’administration et nous les remercions du temps passé auprès de notre club et
de leur investissement. Le club aujourd’hui a engagé 4 équipes en D2, D3, D4 et D5, mais aussi une équipe foot loisirs ainsi
qu’une équipe Futsal dans le championnat poule de brassage.

Au niveau des jeunes nous sommes intégrés au sein du GJ EVSABB Nueillaubiers lequel présente des équipes dans toutes
les catégories.

Nos animations sont nombreuses et organisées par des équipes de bénévoles très dynamiques que nous remercions.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une très bonne saison à tous, merci. 

ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE

Avant de passer la parole à nos financiers Daniel Guignard nous présente Arthur Poincet, nouveau CTD développement et
animation des pratiques, en remplacement de Jean Marc Laville, lequel est nommé au service administratif en charge des
compétitions séniors et secrétariat général lui-même en remplacement d’Annie Légé qui part à la retraite.
 

Sans plus tarder Le Président donne la parole à notre Trésorier Mickaël et Bernard, notre Vice-Président Délégué qui vont
vous développer la situation financière de notre District et déclare l’Assemblée Générale Financière saison 2022-2023
ouverte.

BILAN FINANCIER SAISON 2022/2023
 
La présentation des comptes du District a été effectuée par projection du compte de résultat et du bilan arrêté au 30/06/23
avec une analyse des principales opérations financières intervenues sur la saison 2022/2023.

Le District de Football des Deux Sèvres, = 17 459 licences, contre 17 133 l’année passée soit une augmentation de
pratiquement 2.00 %.

Un budget (total des charges), est maitrisé à 456 K€ contre un budget évalué à 475 K€ et 439 K€ pour la saison passée.

LE COMPTE DE RESULTAT

Les produits de l’exercice 478 623 € contre 442 420 € l’exercice précédent ; 
Ceux-ci se ventilent :

39 % en subventions, soit 187 K €, contre 181 K€ en 2022 ;
61 % provenant des clubs, soit 291 K €, contre 261 k€ l’an dernier ;
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L’évolution essentielle est :

Au niveau des subventions : soit + 6 K€ cette année, l’an dernier c’était + 11 K€.

Le District 79 tient à remercier ces financeurs qui, sur cette saison, ont été très reconnaissant du travail accompli par le
maintien de ces subventions, nous permettant l’équilibre de nos comptes.

Au niveau des produits perçus des clubs, une évolution : 291 K€ contre 261 K€, soit une variation de + 30 k€, compte
tenu essentiellement :

Des engagements Coupes et Championnats + 7 K€
Des recettes disciplinaires + 9 K€
Cotisations et amendes diverses + 9 K€

Les charges s’établissent à 470 393 € contre 461 352 € l’exercice précédent : soit une évolution de 9 K€.

L’analyse des variations des charges est essentiellement la suivante :
Des frais de commissions et actions, déplacements et de fonctionnement à un niveau supérieur à l’an passé : + 26 K€.
Des frais de fonctionnement généraux en augmentation de 7 K€.
Des charges de personnel (salaires charges sociales et fiscales) en diminution de 25 K€.

Les frais de personnel représentant environ 57 % du budget,

Pour information, le montant global de ces frais généraux, qui était prévu à 475 K€ s’élèvent au réel à 456 K€ ; soit un
budget en légère diminution globalement par rapport aux prévisions.
 

Le temps décompté des bénévoles,

A travers le suivi des frais de déplacements, il est constaté une annotation de temps passé par les bénévoles d’un total de
10 218 heures, contre 10 198 heures la saison 2022.
L’implication des bénévoles reste toujours aussi forte.
Le Bénévolat reste un poids incontournable dans le fonctionnement du District, et ceci pour assurer une bonne marche dans
son fonctionnement
Compte tenu de ces effets, il en résulte un excédent sur cet exercice arrêté au 30 06 2023, de 8 230 €.

LE BILAN

Le bilan actif et passif au 30/06/2023 est présenté.
Celui-ci représente un total de 393 999 € contre 361 785 € l’an passé.

Au 30 06 2023, la situation financière reste saine.

Les fonds propres du District des Deux-Sèvres s’élèvent à 145 024 € et représentent 32 % sur un budget de 448 K€.

Le fonds de roulement (réserves, complété des indemnités de fin de carrière provisionnées) s’élève à 204 794 € contre
192 923 € au 30 06 2022.
Il faut noter que ces provisions pour indemnités de fin de carrière sont nécessaires car les dates de départ en retraite de
certains salariés approchent.
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Le point sur la saison actuelle (budget prévisionnel saison 2023/2024) :

L’approche budgétaire prévisionnelle a été basée sur les frais fixes annuelles et les prévisions de dépenses (actions,
récompenses, …).
La maitrise du budget constatée ces dernières années, et le travail accompli par chaque membre des commissions a permis
d’afficher une maîtrise depuis ces dernières années.
Ce budget est actuellement au plus bas, et toutes les réductions des dépenses ont été effectuées. 
De fait, et compte tenu des actions entreprises, le budget sur l’exercice 2024 est présenté à l’équilibre, il s’affiche à
474 350 € ; en tenant compte, au niveau des produits, du maintien de la cotisation à 3.50 € et à 1.75€.

L’équilibre de ces budgets a pour fondement, bien évidemment, le maintien des subventions de nos partenaires
institutionnels.
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BUDGET PREVISIONNEL - Saison 2023/2024
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L’Assemblée Générale après avoir entendu :
La présentation des comptes de l’exercice clos au 30 juin 2022 effectuée par le trésorier.
La lecture du rapport du commissaire aux comptes sur ces comptes.
Approuve les comptes de l’exercice clos le 30 juin 2022. 
Cette résolution est mise aux voix, et est adoptée à l’unanimité

L’Assemblée Générale donne, en conséquence, quitus au Comité Directeur pour la gestion de l’exercice clos le 30 juin 2022.

QUESTIONS DIVERSES

ALLOCUTION DE MONSIEUR FRANCOIS GINGREAU
CONSEILLER DEPARTEMENTAL EN CHARGE DU SPORT 

Merci de me donner la parole, j’ai entendu qu’il est très important que le département continue à vous accompagner, aujourd’hui nous
sommes en pleine discussion sur le budget, et en tout cas pour le sport pas d’évolution négative donc à priori l’an prochain vous aurez un
maintien des subventions.
 
J’ai vu lors de la présentation des comptes que vous mettiez en avant le poids du bénévolat, c’est extrêmement important, et je vous
encourage, vous les clubs à faire de même au sein de vos structures, cela vous aidera à défendre votre budget face à une collectivité, et
de montrer l’engagement des bénévoles au sein du club lorsque vous faites des dossiers de subvention afin de défendre votre budget.

Il faut préparer l’avenir du football, qui pour moi passera par l’évolution du Futsal, par l’évolution aussi du foot féminin et par une réforme
en profondeur de notre football. Il faut que l’image change et cela commencera par le respect de l’arbitre, c’est le directeur du jeu et il faut
que l’on accepte qu’il fasse partie du jeu, il faut lui redonner sa place c’est très important. 

ALLOCUTION DE MONSIEUR POTTIER LAURENT CHEF DE SERVICE DEPARTEMENTAL A LA
JEUNESSE, A L’ENGAGEMENT ET AUX SPORTS

Je voudrais vous féliciter, car 17 000 licenciés, 126 clubs et 2 700 bénévoles c’est énorme et alors que les bénévoles sont à la baisse
vous avez trouvé les moyens de faire une hausse de 300 sur un an. Pour cela je vous félicite vous les clubs car vous êtes les principaux
acteurs et ce succès c’est votre travail, bravo !

Vous connaissez notre service pour les aides ANS sur l’aide à l’emploi et aussi certaines aides pour les communes, mais aujourd’hui je
voudrais vous parler de 3 mesures qui sont intéressantes pour vous :

2 heures de sport au collège : Ces 2 heures de sport sont destinées à faire des jeux ludiques pour rapprocher du sport ceux qui sont
éloignés du trafic sportif, et par conséquent les rapprocher de votre sport favori. Si cela vous intéresse contacter l’établissement le
plus près de votre club et proposez vos services. Vous pouvez aussi bénéficier d’une aide financière.

Le Service National Universel : Le jeune s’engage sur 2 temps, un temps destiné à la cohésion et un autre temps pour une mission
d’intérêt général de 84 heures qu’il doit donner à une association. Vous pouvez vous rapprocher de nos services, si un jeune vous
propose ne refusez pas, ils ont besoin de vous et vous vous avez besoin d’eux et c’est entièrement gratuit.

Le Service Civique : Ce service est pris en charge à 90% pour une durée de 8 mois. Les jeunes peuvent vous aider sur les différentes
tâches de la vie du club, et là encore nos services sont à votre disposition pour tous renseignements.

Je vous remercie de m’avoir écouté et encore félicitations à vous pour le travail accompli. 
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ALLOCUTION DE CLOTURE DE MONSIEUR DANIEL GUIGNARD
PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES

Je remercie de nouveau Madame le Maire pour la mise à disposition de la salle, ainsi que les Co-Présidents du club et toute
son équipe dirigeante qui ont mis tout en œuvre pour l’organisation de cette Assemblée Générale.
 

Je tiens également à remercier nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de la saison, qu’ils soient institutionnels
ou privés.

Je citerai donc : 

Le Conseil Départemental et sa Présidente Madame Coralie DESNOUES, représentée par Monsieur GINGREAU
François, pour sa subvention.
Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sports, chef du Service Départemental à la Jeunesse et à
l’Engagement et au Sport.
La Fédération, la L.F.A. et la Ligue Nouvelle Aquitaine.
Nike. 
Le Crédit Mutuel.
Le Crédit Agricole. 
La Boucherie Charcuterie Traiteur « Le Petit Fief ».
La Macif.
Les Brioches Pasquier.
Intersport.
La Société Guy LIMOGES.
Les différents médias qui relaient nos informations : La Nouvelle République - Le Courrier de l’Ouest – La Concorde -
Collines FM - D4B - Radio Gâtine et Radio Val d’Or et RCF.
Les Municipalités où évoluent nos clubs de football.
Vous tous pour votre implication permanente et votre dévouement.
Tous les membres du Comité pour leur investissement pour le bon fonctionnement de notre maison. 
Le personnel administratif Annie, Hakim, Anthony, Jean-Luc, Jean Marc ainsi que notre technicien Christophe.

Un grand merci pour votre aide pour les uns et votre dévouement pour les autres, car sans vous, notre discipline ne pourrait
vivre.

Je déclare que cette Assemblée Générale Financière est close, et passons maintenant à la remise des récompenses.

Le Président Daniel Guignard, remercie une nouvelle fois tous les participants et lève la séance de l’Assemblée
Générale Financière à 22 h 20.

                                           Le secrétaire,                                          Le Président du District,
                                  Jean-Claude BARBOTIN.                                      Daniel GUIGNARD.
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